

若者向けの薬物乱用防止街頭キャンペーンを開催します

薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」普及運動実施月間中に、薬物乱用防止の輪を広げるために「6.26ヤング街頭キャンペーン」を行います。

- 日時 6月26日（木）7時～8時30分 ※雨天決行・荒天中止
- 場所 JR前橋駅前
- 対象 駅利用の通勤、通学者
- 実施者 薬物乱用防止前橋地区推進連絡会議（群馬県薬物乱用防止指導員等）
前橋市（保健所保健総務課）計30人程度
- 内容 JR前橋駅の利用者（特に学生）に対して、群馬県薬物乱用防止指導員等が中心となり、薬物乱用防止の啓発を行います。
今年は、前橋市マスコットキャラクター「ころとん」による啓発活動も予定しています。
- 目的 麻薬・覚醒剤・大麻・医薬品のオーバードーズなどの薬物乱用は深刻な問題となっており、特に若者たちへの広がり懸念されています。
そこで、6月20日（金）から7月19日（土）までの1か月間を「ダメ。ゼッタイ。」普及運動期間とし、薬物乱用防止の意識を高めるものです。

※薬物乱用防止前橋地区推進連絡会議とは

- 薬物乱用防止を図るため、前橋地区の各種民間団体等が連携して、啓発活動を推進する会議です。
- 群馬県薬物乱用防止指導員のほか、各ライオンズクラブ、保護司会、更生保護女性会、民生委員児童委員協議会、薬剤師会、群馬県医薬品配置協会、群馬県登録販売者協会、防犯協会、青少年育成推進員連絡協議会、食品衛生協会、各ロータリークラブ（計19団体）により構成されています。

本件に関するお問い合わせ先

保健総務課課 医事薬事係

電話

内線 / 84-2206

外線 / 027-220-5782